



AVIS AUX CITOYENS

FERMETURE COMPLÈTE – BOULEVARD PERROT À PROXIMITÉ DE DATURA

L'Île-Perrot, le 30 octobre 2018 – Des travaux de raccordement au réseau d'aqueduc entraîneront une fermeture complète du boulevard Perrot à proximité de la rue Datura. Les travaux débuteront le lundi 5 novembre à 9 heures du matin et se termineront le mardi 6 novembre à 19 heures.

Les automobilistes seront invités à suivre le chemin de détour passant par la 25^e Avenue et la rue Robillard. **En provenance de Notre-Dame-de-l'Île-Perrot, les camions lourds devront emprunter le boulevard Saint-Joseph comme chemin de détour.** Veuillez noter qu'une partie du boulevard Perrot sera toutefois accessible à la circulation locale.

[Cliquez ici pour consulter le plan de détour des automobilistes.](#)

La Ville s'excuse des inconvénients et vous remercie pour votre collaboration.

Source: Service des communications



NOTICE TO CITIZENS

ROAD CLOSURE – BOULEVARD PERROT NEAR DATURA

L'Île-Perrot, October 30th, 2018 – Connection work to the water supply system will result in a complete closure of Perrot Boulevard near Datura Street. Works will start on November 5th at 9 am and will end on November 6th at 7 pm.

Motorists will have to follow the detour road through the 25th Avenue and Robillard Street. **From Notre-Dame-de-l'Île-Perrot, heavy trucks will have to take the Saint-Joseph Boulevard as a detour path.** Please note that a part of the Perrot Boulevard will be accessible to local traffic.

[Click here to consult the motorists detour road map.](#)

We apologize for any inconvenience and thank you for your collaboration.